

Alianza País elige hoy su nueva directiva



Quito, 1 may (RHC) El Movimiento Alianza PAIS, formación de gobierno en Ecuador, realizará este lunes su Convención Nacional anual con una agenda que incluye la elección de la nueva directiva de la organización para el período 2017-2019.

El encuentro, en el cual se espera la participación de unos cinco mil delegados de las 24 provincias de la nación, se realizará en Portoviejo, Manabí, una de los territorios más afectados por el terremoto de magnitud 7,8, registrado el 16 de abril de 2016, reporta Prensa Latina.

El programa incluye un análisis sobre el posible endurecimiento del Código de Ética que rige a Alianza PAIS, cuyo objetivo es evitar excesos de sus militantes en la función pública, adelantó el dignatario Rafael Correa.

La magna cita oficialista ocurrirá luego de una gran marcha que desarrollará esta mañana en la misma localidad, para conmemorar el Día Internacional de los Trabajadores.

La concentración y la Convención estarán liderados por el actual primer mandatario de esta nación sudamericana, Rafael Correa, el presidente electo en las urnas recientemente, Lenín Moreno, el vicepresidente, Jorge Glas, y otras autoridades del bloque político.

El evento fue convocado por la Central Unitaria de Trabajadores, institución que agrupa a muchos sectores, los cuales han expresado en varias ocasiones respaldo al próximo gobernante, quien sustituirá a Correa a partir del 24 de este mes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/128553-alianza-pais-elige-hoy-su-nueva-directiva>



Radio Habana Cuba